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ATA N.º 03/2021 

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde havia um ofício de número 19/2021 do Gabinete do Prefeito 

em Exercício, ofício de número 01/2021 do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural e Projeto de Lei número seis (06) que autoriza a 

contratação emergencial de 01 (um) professor de Educação Infantil e dá 

outras providências, Projeto de Lei número sete (07), que autoriza a 

contratação emergencial de 01 (um) assistente educacional e dá outras 

providências, Projetos de Lei números oito (08), nove (09), dez (10), onze (11), 

doze (12) e treze (13), que autorizam abertura de crédito adicional especial 

no orçamento corrente e Projeto de Lei número quatorze (14), que autoriza o 

Município de São Pedro da Serra a firmar convênio com o Município de Barão 

para viabilizar a execução de obras e afins, com vistas à pavimentação da rua 

23 de março e da outras providências e leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 02/2021 para Associação de Pais 

e Amigos dos Excepcionais. Conforme Ordem do dia, o Secretário realizou a 

leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei números um (01), cinco 

(05), seis (06) e sete (07). Colocados em votação individualmente, foram 

aprovados por unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura do 

Pedido de Providências 01/2021 do vereador Gelson José Bard e Indicação 

número 01/2021 do vereador Carlos Adriano Schlindwein. Em discussão 

referente a Indicação, o vereador Patrício Hanauer disse que em sua opinião 

seria a favor de um redutor de velocidades, e deveriam fazer o quebra-molas 
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mais leve e padronizado para o futuro. O vereador José Gustavo Rech afirmou 

que na regulamentação de trânsito está descrito a altura e dimensão da 

largura que devem ser feitos os quebra-molas. O Presidente sugeriu que 

depois poderia ser pensado em um projeto mais elaborado e encaminhar para 

o Executivo e Secretária de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas. 

Colocado o Pedido de Providência e Indicação em votação, aprovaram por 

unanimidade. Após, foi apreciado o Balanço Anual do Executivo e Legislativo 

referente ao exercício de 2020. O Presidente André Mallmann comentou com 

os colegas que a Comissão Geral de Pareceres decidiu solicitar um 

documento complementar referente ao Projeto de Lei número quatro (04), por 

isso ficará em pauta para a próxima sessão. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Roque Weimann passou a sua vez. O vereador José 

Gustavo Rech comentou que o Posto de Saúde do Município juntamente com 

o Hospital Santa Casa de Porto Alegre, está realizando uma campanha devido 

o estoque de sangue estar baixo, o Posto disponibilizará duas vans, com total 

de 20 pessoas, para ir doar sangue, no dia 27 de fevereiro sábado pela 

manhã, com saída em frente ao Posto de Saúde, às 05 horas e 30 minutos, a 

coleta de sangue começará as 07 horas e 30 minutos, disse que quem tiver 

interesse poderá entrar em contato com o Posto de Saúde para agendar. 

Explicou que o tempo entre uma doação e a outra para o sexo masculino é de 

sessenta dias e sexo feminino noventa dias, com idade mínima de dezesseis 

anos e peso mínimo de cinquenta e cinco quilos. O vereador Patrício Hanauer 

agradeceu a Secretária da Saúde Silene Cornelius Auler, que no fim de 

semana passado disponibilizou uma van para levar doadores de sangue, para 

ajudar um menino do Município que precisava. A vereadora Graciele saudou 

boa noite a todos, solicitou que fosse encaminhada novamente uma 

proposição, que já solicitou no ano anterior, a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Obras públicas referente a melhorias colocando 

material de saibro ou brita nas laterais do asfalto de Campestre Alto, que não 
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possui acostamento e dificulta para as pessoas caminharem. Disse que 

gostaria que fosse encaminhado para a Secretaria Municipal da Saúde um 

ofício sugerindo que coloquem junto no boletim informativo do Covid-19 toda 

a informação sobre as vacinas, com quantas pessoas foram vacinadas, 

quantas vacinas estão vindo e de que forma vai funcionar. Pediu que em nome 

da Câmara fosse encaminhado um ofício a Cooperativa Certel parabenizando 

pelos sessenta e cinco anos de trabalho. O vereador Daniel Inácio Reichert 

solicitou a Secretaria de Obras Públicas um relatório referente a todo 

maquinário de obras e agricultura disponível na Secretária, para controle, 

melhorias e até investimentos futuros. O vereador Gelson José Bard 

comentou com os colegas sobre uma matéria apresentada na TV, do 

município de Poço das Antas mostrando que o custo de cada criança na 

Escola de Educação Infantil é de oito mil reais por ano, comentou que é um 

investimento alto para a Administração, e que é preciso, assim como as 

contratações que estão sendo aprovadas para Educação. Solicitou que fosse 

encaminhado um ofício para Administração questionando informações de 

como anda a situação da UBS de Campestre Alto, justificou que na última 

reunião da CPI que o ex colega Vereador Carlos Alberto Walter havia 

realizado no ano anterior, havia sido colocado que a Administração já havia 

feito um acordo com a empresa responsável pela obra, onde o município 

disponibilizaria o material, e a empresa realizaria a mão de obra para resolver 

os problemas de construção do prédio. Porém não foi mais realizado nada no 

local, por este fato solicita informações, onde encaminhassem por escrito 

cópia do acordo feito entre a empresa e município. Comentou que é muito 

louvável o que os colegas colocaram sobre a doação de sangue, disse que 

hoje o leque para ser doador é muito maior, do que era antigamente. O 

vereador José Gustavo Rech disse que no Posto de Saúde tem uma lista de 

doadores caso alguém precise, está à disposição. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein acrescentou a colocação da reportagem que o vereador Gelson 
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José Bard colocou, disse que os pais as vezes realmente não imaginam o 

quanto o município investe na educação das crianças, principalmente na 

educação infantil, e infelizmente muitas vezes quando a educação infantil 

realiza contribuições espontâneas, muitas pessoas ainda reclamam e dizem 

que é obrigação do município fazer isso, talvez quando veem esses valores 

altos, se conscientizem em auxiliar mais. O vereador José Gustavo Rech 

colocou que essa mensalidade espontânea que é cobrada, nem vem para o 

município, esse dinheiro é para comprar presentes para as crianças, em natal, 

dia das crianças e páscoa, ou seja o dinheiro é revertido para as crianças. O 

Presidente André Mallmann colocou referente a compra de plaquinhas para 

mesa, cada um mandar fazer o seu e arcar com o custo e no final do mandato 

levar para casa. Solicitou que fosse encaminhado um ofício para Secretaria 

de Obras para que complementem as roçadas nos interiores do município, 

como choveu bastante cresce muito rápido. Não havendo mais nada a tratar, 

o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 09 de fevereiro de 

2021. 


